



<http://pagesperso-orange.fr/empp.racing-team/>



empp.racing.team@wanadoo.fr

SSP Lédenon 2 - #13

Bonjour à tous,

Quatrième épreuve du Championnat de France Supersport sur le circuit de Lédenon (près de Nîmes), circuit que nous connaissons bien pour y avoir roulé en début d'année. Toute l'équipe a beaucoup travaillé pour donner à Yoann une machine très performante qui devrait lui permettre de rivaliser avec ses adversaires.

Essais libres :

Les premiers tours de roues de la première séance nous permettent de constater que notre package devient très performant puisque nous nous plaçons d'entrée de jeu dans le TOP 20. On affine la partie cycle, on travaille sur l'injection afin d'adapter au mieux la moto pour ce circuit si particulier. Un grand merci en passant à Billy et sa charmante femme pour leur aide et conseils avisés.

Le coach ne fera pas rouler Yoann pour la deuxième manche car il pleut, et il ne sert à rien de prendre des risques sur une piste piégeuse, d'autant qu'un grand soleil est annoncé pour le restant du week-end.

Essais qualificatifs :

Samedi et ses traditionnelles deux séances de qualifications.

- La première séance se passe sans encombre et Yoann prend la 21^{ème} place avec un chrono de 1:27.311, soit ½ seconde de mieux que l'année dernière avec le ZX6R. Yoann est confiant et pense pouvoir améliorer ses chronos pour la deuxième séance en affinant son pilotage et principalement sa vitesse d'entrée en courbe.

- Deuxième séance et Yoann nous gratifie d'un chrono de 1:26.536 ce qui le place en 19^{ème} position au cumul des deux manches sur un total de 29 concurrents. Nette amélioration qui fait suite à un travail de préparation important du package moto-pilote.

Course 1 :

Le plan de marche reste le même : rester sur ses roues et prendre le bon paquet. Superbe départ qui le place d'entrée dans un groupe de cinq qui se situe dans les 15 premiers. Beaucoup de bagarre dans ce groupe, et Yoann remonte petit à petit sur le groupe de devant. Au 7^{ème} tour, premier avertissement avec une glisse de l'arrière qui lui fait quitter la piste. Il repart dernier !

Yoann repart le couteau entre les dents... mais pas pour longtemps, puisque 1 tour plus tard il perd l'avant de la moto dans un virage rapide. Il chute sans dommage mais la moto est passée par-dessus le rail de sécurité et a énormément souffert. Yoann rentre très déçu et en colère contre lui-même d'avoir confondu vitesse et précipitation.

Course 2 :

La chute de la première manche a lourdement endommagé la moto. Nous n'avons ni le temps ni le matériel nécessaire au remontage de la machine dans de bonnes conditions. Aussi le coach prend la décision de déclarer forfait pour cette deuxième épreuve.

Ce week-end nous apprend une nouvelle fois de grandes choses. Yoann est encore jeune dans cette discipline où l'on retrouve toute l'élite du sport moto français. Il nous prouve qu'il a toute la légitimité pour y figurer sans complexe. A lui de continuer à apprendre et à travailler humblement. Certains apprentissages sont durs, celui-ci en fait partie.

Une spéciale dédicace à tous nos partenaires qui nous prouvent au quotidien leur engagement et leur fidélité, à nos supporters qui savent être là, même quand les moments sont difficiles.

A tous, rendez-vous les 17 & 18 juillet pour la cinquième manche sur le circuit de Magny-Cours dans la Nièvre.

E.M.P.P Racing Team :

165 Rue du Rond Point
38260 Le Mottier

Association Loi 1901

Créée le 10 avril 1987

06 83 37 49 59

09 75 74 20 13

Crédit Lyonnais :

Cde Banque : 30002

Cde Guichet : 02636

Cde Compte : 71807 T